



HESSISCHER LANDTAG

06. 12. 2022

Plenum

Wahlvorschlag

Fraktion der SPD

Wahl der Mitglieder der Versammlung der Medienanstalt Hessen

Die neunte Amtsperiode der Versammlung der Medienanstalt Hessen endet am 25. Februar 2023. Bis zu diesem Zeitpunkt ist die Versammlung neu zu bilden.

Nach § 33 Abs. 1 Satz 3 des Hessischen Gesetzes über privaten Rundfunk und neue Medien vom 29. November 2022 (GVBl. S. 606) gehören der Versammlung der Medienanstalt Hessen fünf Abgeordnete des Hessischen Landtags an, die nach den Grundsätzen der Verhältniswahl zu wählen sind.

Die Fraktion der SPD schlägt folgende Abgeordnete zur Wahl vor:

Frau Abg. Angelika Löber
Frau Abg. Esther Kalveram
Herrn Abg. Stephan Grüger
Herrn Abg. Florian Schneider

Wiesbaden, 6. Dezember 2022

Kanzlei des Landtags